

JDG

JOUR DE GALOP

à Deauville

VENDREDI 20 OCTOBRE 2017

NUMÉRO 3616

Philippe Jeanneret : « Accepter une baisse homogène sans faire de choix politiques clivants »

« Je pense qu'il y a une sorte de consensus autour de cette baisse des encouragements et que tout le monde l'accepte. Il semble que ce soit un choix politique pour revenir dans le droit chemin, mais c'est un choix très clivant. Je trouve que c'est remettre en cause une guerre passée. D'abord la baisse des allocations, personne n'est d'accord pour remettre en cause le système de primes. Ni les éleveurs, ni les propriétaires n'acceptent cela alors que l'on pourrait se mettre d'accord. Ensuite, supprimer l'allocation au 5e dans les réunions P.M.II., c'est faire hurler les petits propriétaires. * * *



En ce qui concerne les vieux chevaux, nous avons besoin de partants et de propriétaires. Réduire ce nombre n'est pas très intelligent à mon goût. Enfin, supprimer la prime de transport n'a pas beaucoup de sens, cela va forcément influencer le nombre de partants. Je pense que nous devons accepter une baisse homogène allant même jusqu'à 9 %, sans faire de choix politiques clivants. C'est difficile de comprendre cette baisse sans regarder pourquoi elle doit être opérée. Parce qu'en 4 ou 5 ans, nous n'avons pas fait les efforts nécessaires.

L'action de France Galop est largement insuffisante au regard des enjeux. Nous ne pouvons pas demander des efforts sans que France Galop ne se remette en cause. Aujourd'hui, nous avons atteint un réel déséquilibre. »